



## Protección Civil realizará conferencia sobre sismicidad en Chiapas

- Dirigida a toda la población en general, la ponencia está a cargo del Dr. Marco Guzmán, investigador del Centro de Geociencias de la UNAM

Ante la necesidad de informar a la población de la situación actual de nuestro estado en materia de fenómenos sismológicos, la Escuela Nacional de Protección Civil campus Chiapas llevará a cabo, de manera gratuita, la conferencia magistral “Sismicidad en Chiapas y posibles acciones de investigación”, este jueves 12 de marzo, a partir de las 11 de la mañana.

Dicha conferencia será presentada por Marco Guzmán Speziale, investigador del Centro de Geociencias de la Universidad Autónoma de México (UNAM), quien compartirá su conocimiento y trabajos de investigación en materia de sismicidad.

En este contexto, se exhorta a la población a que asista a esta conferencia para conocer de manera detallada lo que ocurre en materia de sismicidad en la entidad, además de que su participación servirá para sensibilizar en la importancia de implementar medidas preventivas para salvaguardar la integridad física, patrimonio de la población y su medio ambiente.

Cabe mencionar que en lo que va del año se han registrado mil 892 eventos sísmicos a nivel nacional, de los cuales 460 han tenido epicentro en Chiapas, lo que representa el 24 por ciento de la actividad sísmica del país.

Actualmente, en primer lugar se encuentra el estado vecino de Oaxaca con 584 sismos; el

GOBIERNO DEL ESTADO DE CHIAPAS  
CHIAPASNOS UNE  
ESCUELA NACIONAL DE PROTECCIÓN CIVIL  
CAMPUS CHIAPAS

**CONFERENCIA MAGISTRAL  
SISMICIDAD EN CHIAPAS  
Y POSIBLES ACCIONES DE INVESTIGACIÓN**

**DIRIGIDO A:**  
Universidades  
Instituciones de Investigación  
Colegios  
Asociaciones Civiles  
Dependencias  
Entidades y Público en General

**DR. MARCO GUZMÁN SPEZIALE**  
Investigador del Centro de Geociencias de la UNAM

**+ MARZO 12  
11:00 HORAS**

Tel: 61 135 99  
cord.academicaepc@gmail.com

CARRERA TUXTLA GTZ. / OCOZOCOAUHTLA  
ANTIGUO AEROPUERTO LLANO SAN JUAN

segundo lo ocupa Chiapas y el tercero Guerrero con 366 sismos.

En los días transcurridos del mes de marzo se han contabilizado 71 sismos en la entidad chiapaneca y en las últimas 24 horas, se han registrado cuatro eventos con epicentro en las regiones Istmo-Costa y Soconusco.

Debido a su condición orográfica, en Chiapas ocurre una gran cantidad de sismos provocados por su interacción con tres placas tectónicas, además de diversas estructuras volcánicas, entre éstas los volcanes activos Tacaná y Chichonal.